

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ORIENTATION

« Faire le bon choix » avec les JPO de l'Université de Lorraine à partir du 29 janvier 2022



A partir du 29 janvier, les campus de l'Université de Lorraine ouvrent leurs portes aux lycéens, aux étudiants et à leurs parents pour présenter leurs formations et leurs environnements d'étude. Sur 6 dates de janvier à mars, l'Université de Lorraine propose 35 JPO en présentiel qui couvrent tous les domaines de formation (<https://formations.univ-lorraine.fr>).

En seulement quelques clics, le public peut retrouver toutes les dates des JPO sur une page dédiée à l'adresse : <http://factuel.univ-lorraine.fr/jpo>

Ces Journées Portes Ouvertes sont organisées dans le respect des gestes barrière et ne nécessitent pas de passe sanitaire.

Les 4 premières JPO qui ouvrent le bal

Samedi 29 janvier 2022

- IUT Thionville-Yutz de 9h à 15h – [En savoir +](#)
- l'ENIM de 9h à 17h – [En savoir +](#)

Samedi 5 février 2022

- Faculté de droit, économie et administration de Metz, antenne à Sarreguemines de 9h à 15h – [En savoir +](#) (communiqué de presse)
- IUT Moselle-Est de 9h à 15h – [En savoir +](#)



A NOTER

Depuis la rentrée 2021, l'offre de formation des IUT a évolué. Le Bachelor Universitaire de Technologie devient le nouveau diplôme des IUT, un parcours intégré permettant d'atteindre le grade de licence en 3 ans.

[En savoir +](#)

L'orientation, au cœur des préoccupations de l'Université de Lorraine

Avec le [SOIP \(Service universitaire d'orientation et d'insertion professionnelle\)](#), l'université s'engage à accompagner ses étudiantes et ses étudiants dans la construction de leur projet : cursus de formation, réorientation, projet personnel et professionnel.

CONTACT PRESSE

Fanny Lienhardt
Chargée de relations presse
06 75 04 85 65